

JAPON – Clonages défectueux

Par Inf'OGM

Publié le 11/02/2002

Des scientifiques de l’Institut national des maladies infectieuses de Tokyo ont indiqué que 10 souris clonées sur 12 sont mortes prématurément (moins de 800 jours), alors qu’une souris issue d’une fécondation “normale” peut vivre près de quatre années. Les souris clonées présentaient “un foie et des poumons défectueux et un système immunitaire endommagé” et des chromosomes plus âgés que la normale (dû au raccourcissement des télomères, fragments nécessaires à chaque division cellulaire).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-clonages-defectueux/